
Música, entretenimento e 
solidariedade. Esses são os objetivos 
da Live Solidária Musical “Cantando 
Elas”, que acontece no próximo dia 
27 de agosto (quinta- feira)  direto 
do Estúdio BR 378, na Capital 
Paulista.

O evento é promovido pela 
Associação de Mulheres de 
Negócios e Profissionais-BPW de 
Cuiabá e terá início ás 20:30, horário 

de Brasília e tem participação do cantor Carlos Navas. 
Parte do recurso será destinada ao Projeto Chita & Fuxico, mantido pela ONG 

Feminina, cuja missão é: “Agregar mulheres de negócios e profissionais, orientando e 
coordenando seu desenvolvimento pleno nas esferas de poder público e de mercado”.
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CHARGE DA SEMANA 

Raimundo Nonato garante 25 km de
pavimentação asfáltica em Barra do Bugres

As obras se encontram a todo vapor, 
transformando a cidade no maior 
canteiro de obras do interior de MT. 
Drenagens, terraplanagens e capa 
asfáltica podem serem vistos em 
vários lugares da cidade. Págs. 4 e 5

SEM CRISE

BPW Cuiabá realiza live solidária musical
AMOR AO PRÓXIMO
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Vereador não consegue viabilizar 
projeto político, fica isolado e 
agora deve buscar novo mandato 
na Câmara Municipal. Pág. 7

Após série de escândalos
e trapalhadas, Abílio deve
concorrer à reeleição

CÂMARA DE CUIABÁ
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Sem nada a temer, o 
empresário segue sua 
caminhada eleitoral 
formando um grupo que 
não aceita a velha forma 
de se fazer política, com 
ameaças e distorções da 
realidade. Pág. 7

Flávio Vargas 'peita' família Campos e trabalha 
campanha visando melhorias para Várzea Grande

ELEIÇÕES 2020

“Estamos dialogando com as lideranças 
políticas buscando um projeto que 
possa unificar nossa cidade”

ENTREVISTA DA SEMANA • THIAGO SILVA



Estive refletindo sobre os vírus. Não são considerados seres vivos. Não 
respiram, não crescem, não se locomovem, não comem, não bebem, não 
fazem sexo, não se reproduzem, apenas se replicam em contato com um ser 
vivo. E duram pouco tempo, horas ou no máximo dias.

Se têm tão poucas qualidades por que insistem em se 
replicar e permanecer?

Os animais sentem prazer ou necessidade de se 
reproduzirem, são instigados pelos hormônios 
ciclicamente, com exceção dos humanos que não 
dependem destes para acasalar, mas e os vírus?

Sabemos que são formados por uma 
membrana, um envelope, que embrulha um 
transmissor de código genético, geralmente 
um RNA (ácido ribonuclêico). Em volta da 
membrana, têm protuberâncias e no caso 
dos corona vírus (inclusive o SARS-Cov-2), 
espículas em toda a superfície.

Ao entrarem em contato com uma 
célula viável, as protuberâncias ligam-se à 
membrana da célula permitindo que os 
vírus inoculem o RNA em seu interior. Esta 
não vai fazer outra coisa que não seja 
produzir novos vírus iguais, às centenas, aos 
milhares que matam a célula hospedeira ao 
irromperem para fora a fim de inocular outras 
células, criando um formidável exército de 
escravas em poucas horas.

E ainda, em manobra surpreendentemente 
inteligente, se é que se pode chamar assim, produzem 
uma substância que neutraliza a capacidade da membrana 
celular de atrair novos vírus, para que estes não se liguem, 
como num papel pega moscas, à superfície da célula morta por eles. 
E assim vão se replicando sucessivamente, crescendo em assustadora 
progressão geométrica.

Certa vez ouvi um religioso em palestra antiaborto, dizer que a primeira 
sensação de prazer do ser humano é na formação do ovo, quando o 
espermatozoide penetra o óvulo, ou seja, na nossa concepção. Será que o 
vírus sente algo parecido ao inocular a célula com seu potente RNA?

E a célula, entusiasmada, enlouquecida, se volta obedientemente a 
produzir mais desse vírus mesmo que isso lhe custe a vida, como tantos 
apaixonados fazem?

Ou o vírus funciona meramente como um software malicioso? Ao infectar 
a célula, apaga sua programação básica e a induz a reproduzir 
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“Estamos dialogando com as lideranças 
políticas buscando um projeto que 

possa unificar nossa cidade”Reflexão sobre a pandemia

O valor da amizade

ENTREVISTA DA SEMANA • THIAGO SILVA
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O deputado estadual 
Thiago Silva (MDB) e 
presidente da Comissão de 
Educação da Assembleia 
Legislativa, é o 
entrevistado do Jornal 
Centro-Oeste Popular da 
semana. O pré-candidato a 
prefeito de Rondonópolis  
falou sobre as ações de 
combate a pandemia, 
eleições 2020, fiscalização 
do recursos entre outros 
assuntos.

CO Popular -  Qual a sua opinião das 
ações do Governo durante a pandemia? 
E o que tem encontrado em suas fiscali-
zações?
Thiago Silva - Acredito que o Governo bus-
cou ampliar as Utis na capital e também no inte-
rior para atender as pessoas. O Centro de tria-
gem também foi muito importante, porém al-
guns municípios não conseguiram fazer o de-
ver de casa e cuidar da população. Temos que 
continuar cuidando para evitar maior número 
de contaminação. Propomos para a fiscaliza-
ção o projeto de lei portal da transparência da 
covid em todas as cidades de MT, pois a popu-
lação tem o direito de saber onde foi gasto o di-
nheiro que veio do governo federal e estadual.

CO Popular - O senhor tem trabalhado na 
fiscalização de recursos. Quais foram os 
principais problemas que o senhor en-
controu?
Thiago Silva - Temos casos de cidade como 
Rondonópolis que comprou respirador falso 
ou focou o dinheiro em papel higiênico den-
tre outros absurdos que encontramos na fis-
calização parlamentar. A justiça deve averi-
guar os fatos e tomar a decisão correta em fa-
vor da nossa gente.

CO Popular - Deputado qual analise o 
senhor faz reforma da Previdência es-
tadual?
Thiago Silva - Votei junto do servidor por en-

Regina Botelho
Da Redação

tender que uma vez que seus direitos foram ga-
rantidos agora não pode ser retirados, o que irá 
prejudicar por exemplos os idosos por exem-
plo que trabalharam a vida toda, por isso pro-
pomos emendas no projeto.

CO Popular - O senhor anunciou pré-
candidatura a prefeito de ROO, como es-
tão as conversas visando formação de 
alianças?
Thiago Silva - Estamos dialogando com as lide-
ranças políticas buscando um projeto que pos-
sa unificar nossa cidade e gerar melhorias no 
município que carece de voltar a desenvolver 
urgentemente. Se for da vontade de Deus e do 

Votei junto do servidor por entender que 
uma vez que seus direitos foram garantidos, 

agora não podem ser retirados

Penso que é 
trabalhar com 

o coração, 
mostrando 

pra população 
propostas que 

sejam 
realmente 

de interesse e 
que vão trazer 

melhorias 
para a cidade

“ Estamos
conversando
com PSB,
PSDB, DEM,
PDT, entre
outros, que
podem
compor
conosco”

PINGA
FOGO

JOSÉ ALMIR ADENA
Médico Cardiogeriatra
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“O amigo vê e ouve o que não somos capazes de ver nem ouvir. Assim 
sendo, pode fazer por nós o que não temos como fazer por nós mesmos”.

A palavra tem significados diferentes de acordo com o texto ou o 
discurso em que figura. A importância disso é capital, pois significa que,  
para interpretar uma palavra, precisamos nos debruçar sobre o contexto do 
qual faz parte ou escutar verdadeiramente quem a profere. Do contrário, 
não a entendemos. O ensinamento básico de Sigmund Freud é esse e 
bastaria para justificar a psicanálise, se isso ainda não fosse necessário.

A maioria das pessoas, no entanto, não se dispõe a escutar. Poucos 
nascem com essa capacidade, que pode ser desenvolvida. Escutar é um ato 
generoso. Implica que eu deixe momentaneamente de falar e esteja aberto 
para que o outro tem a dizer.

A escuta é característica do psicanalista e também do verdadeiro amigo – 
que não impõe a sua presença, não diz o que não deve ser dito e, assim, 
faz com que a amizade floresça. 

Ou seja, o amigo sabe se conter, exercita-se na ética da contenção. Por 
isso, ele é de paz e a sua maneira de ser pode servir de modelo para todas 
as outras relações: marido e mulher, pais e filhos e irmãos.

O que o filósofo e historiador grego Xenofonte escreveu 2 400 anos atrás 
poderia ter sido escrito Hoje: “ Um bom amigo é o mais precioso de todos 
os bens. Está sempre pronto a auxiliar... Há homens, contudo, que investem 

toda a sua energia no cultivo de árvores, para colher frutos, e são 
negligentes com o amigo, o bem que mais frutifica”. O amigo vê e ouve o 
que não somos capazes de ver nem ouvir. Assim sendo, pode fazer por nós 
o que não temos como fazer por nós mesmos. Como o analista, ele ilumina 
o caminho.

Ele sabe suspender o seu desejo para que o outro se manifeste. O que 
ele mais quer é o acordo. Está menos interessado nos eventuais benefícios 
materiais que a amizade pode trazer do que no fornecimento desta. 

Visa sobretudo ao contentamento do outro e não deve ser confundido 
com o cúmplice, que visa ao próprio interesse e se liga a alguém em função 
do que almeja alcançar.
O elo de cumplicidade tende a ser efêmero, enquanto o de amizade é para 
sempre. Em outras palavras, o amor dos amigos nunca é de agora, e sim 
para a vida inteira. Também por isso, há milênios a amizade inspira 
escritores, que se perguntam de que modo escolher um amigo, quais as 
características de um amigo verdadeiro e que nós devemos a ele. Os 
escritores – os melhores, entre eles – sabem que a amizade nasce 
espontaneamente, mas só dará os seus melhores frutos se for cultivada.

“O homem não é uma ilha que possa viver isolado”. (Dinamor)
“Nunca a fortuna põe um homem  em tal altura que não precise de um 

amigo”. (Sêneca)

Negócios suspeitos 

Uma dispensa de licitação foi realizada para aquisição 
de medicamentos no valor de quase R$ 1 milhão. A 
empresa com sede no Rio de Janeiro  se encontra 
localizada em um apartamento no subúrbio naquela 
cidade.  As autoridades têm que tomar cuidado com os 
valores investidos, principalmente devido a dispensa de  
licitação de medicamentos. O fato que chama atenção é 
que o capital da empresa é de apenas R$ 10 mil.  Como 
uma empresa com capital social de R$ 10 mil consegue 
comprar quase R$ 1 milhão de remédios ainda mais 
com dispensa de licitação. Tem boi na linha! As coisas 
estão estranhas. Estamos de olho.

De novo, a saúde
A esposa do ex-vereador Deucimar Silva, Flávia 
Mesquita, faturou nada mais , nada menos que R$ 845. 
166,50 na prestação de serviços na área de saúde. O 
valor cobrado é assustador, pois não houve licitação. O 
secretário de Estado de Saúde, Gilberto Figueiredo gosta 
mesmo de fazer serviços sem licitação.  

Falta de respeito 

A falta d'água afeta a vida na cidade. Em vários bairros 
de Cuiabá, diariamente o abastecimento é retomado 
apenas por duas horas a cada turno, de manhã e à 
noite. É curto o tempo para ter o essencial para a 
cozinha, para lavar as mãos ou para tomar banho.  
Ainda por cima, contribui para a proliferação da covid-
19, doença que em Mato Grosso registrou quase 3 mil 
mortes e tem registro próximo a 80 mil infectados. O 
racionamento de água prejudica os cuidados para evitar 
a doença.

Racha no DEM
O governador Mauro Mendes (DEM) descartou qualquer 
possibilidade de deixar o partido em razão da troca de 
farpas públicas entre ele e os irmãos Campos. Os 
políticos se estranharam após Júlio e Jaime anunciarem 
apoio à candidatura do ex-deputado federal Nilson 
Leitão (PSDB) ao Senado. Ocorre que Mendes, 
internamente, defende apoio ao senador interino Carlos 
Fávaro (PSD), de quem Jaime se tornou desafeto na 
campanha passada. Ambos eram da mesma coligação e 
Fávaro teria deixado de pedir votos a ele na reta final.
 

Maldade sem fim
A polêmica composição celebrada entre tucanos e 
democratas para disputa da eleição suplementar ao 
senado, vai exigir muito trabalho da equipe de 
marketing, liderada pelo ex-secretário estadual de 
Comunicação, Kleber Lima. É inegável a força eleitoral, 
sobretudo na Baixada Cuiabana, dos irmãos Júlio e 
Jayme Campos, mas a logomarca deles trás também o 
desgaste de décadas vividas à sombra do poder. Com 
isso, os adversários de plantão vão tentar carimbar os 
ruídos da velha política ao cabeça de chapa, ex-
deputado federal, Nilson Leitão (PSDB). 

Senado
O vice-governador Otaviano Pivetta (PDT) é o pré-
candidato ao Senado que detém o apoio do maior 
número de deputados estaduais para o pleito 
suplementar. São 11 parlamentares que defenderão o 
projeto de levar o vice-governador ao Congresso 
Nacional. Os deputados que já declararam apoio a 
Pivetta são: Allan Kardec, Eduardo Botelho (DEM), Valmir 
Moretto (Republicanos), Dr Gimenez (PV), Dr Eugênio 
(PSB), Max Russi (PSB), Silvio Favero (PSL), Janaina Riva 
(MDB), Thiago Silva (MDB) e Dr João (MDB). Suplente de 
deputado que está ocupando há mais tempo, Romoaldo 
Junior também apoia o pedetista. O senador interino 
Carlos Fávaro (PSD) detém apoio dos deputados Nininho 
(PSD) e Paulo Araújo (PP). Já Nilson Leitão (PSDB), conta 
com apoio de Dilmar dal Bosco (DEM), Wilson Santos 
(PSDB) e Carlos Avalone (PSDB).

“Homo Sapiens foi sempre 
muito eficiente em se
livrar de obstáculos
para sobreviver”

EDITORIAL 

incessantemente as informações codificadas no seu RNA como um hacker 
ardiloso, assim friamente, como as máquinas de computação?

O novo corona vírus parece ter gostado da aventura a que se entregou 
desde o ano passado. Está pretendendo ficar entre nós 

indefinidamente, tanto que aperfeiçoou suas espículas, sua 
coroa e agora se liga com mais vigor à membrana celular. 

Mutação, chamam, desde que iniciou sua aventura na 
China.

Pode, a exemplo dos piratas quando 
abordavam um navio mercante, lançar suas 
cordas com ganchos, atrair a vítima e invadir 
o barco, para saquear, agora com mais 
eficiência.

Alguns cientistas afirmam que vírus 
podem ser benéficos para o 
desenvolvimento do nosso sistema 
nervoso central e para o funcionamento 
dos intestinos, ou que possam ser 
alterados geneticamente para atacar as 
células cancerígenas, transformando-os em 
confiáveis aliados nossos.

Ou seriam os vírus a mais viva 
expressão do que Richard Dawkins chamou 

os genes, em seu “O Gene Egoísta”: 
“pequenas partículas que só buscam 

sobreviver”?,  fazendo jus ao nome que nossos 
antepassados médicos lhe deram: vírus=veneno 

em latim.
E são competentes, porque levando em conta 

também os oceanos, há mais espécimens na Terra em 
número e em variedade do que qualquer organismo vivo: 

animais, vegetais, bactérias, fungos.
No final, parafraseando Richard Dawkins, parece que os vírus nada mais 

são do que “pequenas partículas que só buscam replicar”.
O Homo Sapiens foi sempre muito eficiente em se livrar de obstáculos 

para sobreviver. Em 50.000 anos ocupou e quase devastou toda a Terra, 
venceu diversas patologias e pandemias, erradicou doenças, algumas virais, 
aniquilou populações menos providas e exterminou outras espécies visando 
lucro e vantagens.

Espero, fazendo parte deste grupo, que supere também esta pandemia, 
poupando pessoas que nos são muito caras e de quem necessitamos.
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Rua I, Nº 105, Edíficio Eldorado Hill Office, sala 24 - Alvorada
Cuiabá-MT - CEP: 78.048-487

redacaocopopular1@gmail.com
admcopopular1@gmail.com

Fred

José Almir Adena
é médico-cardiogeriatra

povo de Rondonópolis iremos colocar nosso 
nome a disposição!

CO Popular - Já conta com apoio de quan-
tos partidos? 
Thiago Silva - Estamos conversando com PSB, 
PSDB, DEM, PDT entre outros que podem com-
por conosco.

CO Popular - Já tem o nome de um prová-
vel vice? 
Thiago Silva - Ainda não temos uma defini-
ção, mas deve ser alguém agregador e que te-
nha serviço prestado.

CO Popular - A disputa na cidade tende a 
ser acirrada, qual a estratégia para ven-
cer as eleições? 
Thiago Silva - Penso que é trabalhar com o co-
ração, mostrando pra população propostas 
que sejam realmente de interesse e que vão tra-
zer melhorias para a cidade. Ouvir as pessoas, 
pois a participação social é de grande relevân-
cia e dedicar para que possamos ter êxito.

CO Popular - Qual principal bandeira que 
vai defender para se eleger prefeito?
Thiago Silva - Emprego, desenvolvimento, se-
gurança, sustentabilidade, lazer, saúde, educa-
ção e apoio na economia neste pós-pandemia. 
Hoje vejo que Primavera do Leste está gerando 
mais emprego que Rondonópolis que tem po-
pulação maior e ampla arrecadação, logo pre-
cisamos reposicionar nossa cidade para que te-
nhamos um futuro melhor para os rondonopo-
litanos.

CO Popular - Quais áreas você pensa que 
precisa de melhoria em Rondonópolis?
Thiago Silva - Áreas veres para caminhada 
com ciclovias, parques, a questão da educação 
municipal, segurança pública, a cultura com a 
criação de um museu ou teatro que preserve 
nossa história, geração de emprego e renda, 
tecnologia e saúde de qualidade! Rondonópo-
lis tem uma renda gigante e precisa retornar is-
so pra sociedade.

CO Popular - Quais os projetos do depu-
tado com destaque na Assembleia Legisla-
tiva?
Thiago Silva - Temos o projeto aprovado que 
virou lei e cria a delegacia da mulher 24 horas 
para atendimento à violência doméstica, o pro-
jeto para que os currículos dos comissionados 
também sejam divulgados para a sociedade, o 
portal da transparência do coronavírus para to-
dos os municípios.



Estive refletindo sobre os vírus. Não são considerados seres vivos. Não 
respiram, não crescem, não se locomovem, não comem, não bebem, não 
fazem sexo, não se reproduzem, apenas se replicam em contato com um ser 
vivo. E duram pouco tempo, horas ou no máximo dias.

Se têm tão poucas qualidades por que insistem em se 
replicar e permanecer?

Os animais sentem prazer ou necessidade de se 
reproduzirem, são instigados pelos hormônios 
ciclicamente, com exceção dos humanos que não 
dependem destes para acasalar, mas e os vírus?

Sabemos que são formados por uma 
membrana, um envelope, que embrulha um 
transmissor de código genético, geralmente 
um RNA (ácido ribonuclêico). Em volta da 
membrana, têm protuberâncias e no caso 
dos corona vírus (inclusive o SARS-Cov-2), 
espículas em toda a superfície.

Ao entrarem em contato com uma 
célula viável, as protuberâncias ligam-se à 
membrana da célula permitindo que os 
vírus inoculem o RNA em seu interior. Esta 
não vai fazer outra coisa que não seja 
produzir novos vírus iguais, às centenas, aos 
milhares que matam a célula hospedeira ao 
irromperem para fora a fim de inocular outras 
células, criando um formidável exército de 
escravas em poucas horas.

E ainda, em manobra surpreendentemente 
inteligente, se é que se pode chamar assim, produzem 
uma substância que neutraliza a capacidade da membrana 
celular de atrair novos vírus, para que estes não se liguem, 
como num papel pega moscas, à superfície da célula morta por eles. 
E assim vão se replicando sucessivamente, crescendo em assustadora 
progressão geométrica.

Certa vez ouvi um religioso em palestra antiaborto, dizer que a primeira 
sensação de prazer do ser humano é na formação do ovo, quando o 
espermatozoide penetra o óvulo, ou seja, na nossa concepção. Será que o 
vírus sente algo parecido ao inocular a célula com seu potente RNA?

E a célula, entusiasmada, enlouquecida, se volta obedientemente a 
produzir mais desse vírus mesmo que isso lhe custe a vida, como tantos 
apaixonados fazem?

Ou o vírus funciona meramente como um software malicioso? Ao infectar 
a célula, apaga sua programação básica e a induz a reproduzir 
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“Estamos dialogando com as lideranças 
políticas buscando um projeto que 

possa unificar nossa cidade”Reflexão sobre a pandemia

O valor da amizade
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O deputado estadual 
Thiago Silva (MDB) e 
presidente da Comissão de 
Educação da Assembleia 
Legislativa, é o 
entrevistado do Jornal 
Centro-Oeste Popular da 
semana. O pré-candidato a 
prefeito de Rondonópolis  
falou sobre as ações de 
combate a pandemia, 
eleições 2020, fiscalização 
do recursos entre outros 
assuntos.

CO Popular -  Qual a sua opinião das 
ações do Governo durante a pandemia? 
E o que tem encontrado em suas fiscali-
zações?
Thiago Silva - Acredito que o Governo bus-
cou ampliar as Utis na capital e também no inte-
rior para atender as pessoas. O Centro de tria-
gem também foi muito importante, porém al-
guns municípios não conseguiram fazer o de-
ver de casa e cuidar da população. Temos que 
continuar cuidando para evitar maior número 
de contaminação. Propomos para a fiscaliza-
ção o projeto de lei portal da transparência da 
covid em todas as cidades de MT, pois a popu-
lação tem o direito de saber onde foi gasto o di-
nheiro que veio do governo federal e estadual.

CO Popular - O senhor tem trabalhado na 
fiscalização de recursos. Quais foram os 
principais problemas que o senhor en-
controu?
Thiago Silva - Temos casos de cidade como 
Rondonópolis que comprou respirador falso 
ou focou o dinheiro em papel higiênico den-
tre outros absurdos que encontramos na fis-
calização parlamentar. A justiça deve averi-
guar os fatos e tomar a decisão correta em fa-
vor da nossa gente.

CO Popular - Deputado qual analise o 
senhor faz reforma da Previdência es-
tadual?
Thiago Silva - Votei junto do servidor por en-

Regina Botelho
Da Redação

tender que uma vez que seus direitos foram ga-
rantidos agora não pode ser retirados, o que irá 
prejudicar por exemplos os idosos por exem-
plo que trabalharam a vida toda, por isso pro-
pomos emendas no projeto.

CO Popular - O senhor anunciou pré-
candidatura a prefeito de ROO, como es-
tão as conversas visando formação de 
alianças?
Thiago Silva - Estamos dialogando com as lide-
ranças políticas buscando um projeto que pos-
sa unificar nossa cidade e gerar melhorias no 
município que carece de voltar a desenvolver 
urgentemente. Se for da vontade de Deus e do 

Votei junto do servidor por entender que 
uma vez que seus direitos foram garantidos, 

agora não podem ser retirados

Penso que é 
trabalhar com 

o coração, 
mostrando 

pra população 
propostas que 

sejam 
realmente 

de interesse e 
que vão trazer 

melhorias 
para a cidade

“ Estamos
conversando
com PSB,
PSDB, DEM,
PDT, entre
outros, que
podem
compor
conosco”

PINGA
FOGO

JOSÉ ALMIR ADENA
Médico Cardiogeriatra
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“O amigo vê e ouve o que não somos capazes de ver nem ouvir. Assim 
sendo, pode fazer por nós o que não temos como fazer por nós mesmos”.

A palavra tem significados diferentes de acordo com o texto ou o 
discurso em que figura. A importância disso é capital, pois significa que,  
para interpretar uma palavra, precisamos nos debruçar sobre o contexto do 
qual faz parte ou escutar verdadeiramente quem a profere. Do contrário, 
não a entendemos. O ensinamento básico de Sigmund Freud é esse e 
bastaria para justificar a psicanálise, se isso ainda não fosse necessário.

A maioria das pessoas, no entanto, não se dispõe a escutar. Poucos 
nascem com essa capacidade, que pode ser desenvolvida. Escutar é um ato 
generoso. Implica que eu deixe momentaneamente de falar e esteja aberto 
para que o outro tem a dizer.

A escuta é característica do psicanalista e também do verdadeiro amigo – 
que não impõe a sua presença, não diz o que não deve ser dito e, assim, 
faz com que a amizade floresça. 

Ou seja, o amigo sabe se conter, exercita-se na ética da contenção. Por 
isso, ele é de paz e a sua maneira de ser pode servir de modelo para todas 
as outras relações: marido e mulher, pais e filhos e irmãos.

O que o filósofo e historiador grego Xenofonte escreveu 2 400 anos atrás 
poderia ter sido escrito Hoje: “ Um bom amigo é o mais precioso de todos 
os bens. Está sempre pronto a auxiliar... Há homens, contudo, que investem 

toda a sua energia no cultivo de árvores, para colher frutos, e são 
negligentes com o amigo, o bem que mais frutifica”. O amigo vê e ouve o 
que não somos capazes de ver nem ouvir. Assim sendo, pode fazer por nós 
o que não temos como fazer por nós mesmos. Como o analista, ele ilumina 
o caminho.

Ele sabe suspender o seu desejo para que o outro se manifeste. O que 
ele mais quer é o acordo. Está menos interessado nos eventuais benefícios 
materiais que a amizade pode trazer do que no fornecimento desta. 

Visa sobretudo ao contentamento do outro e não deve ser confundido 
com o cúmplice, que visa ao próprio interesse e se liga a alguém em função 
do que almeja alcançar.
O elo de cumplicidade tende a ser efêmero, enquanto o de amizade é para 
sempre. Em outras palavras, o amor dos amigos nunca é de agora, e sim 
para a vida inteira. Também por isso, há milênios a amizade inspira 
escritores, que se perguntam de que modo escolher um amigo, quais as 
características de um amigo verdadeiro e que nós devemos a ele. Os 
escritores – os melhores, entre eles – sabem que a amizade nasce 
espontaneamente, mas só dará os seus melhores frutos se for cultivada.

“O homem não é uma ilha que possa viver isolado”. (Dinamor)
“Nunca a fortuna põe um homem  em tal altura que não precise de um 

amigo”. (Sêneca)

Negócios suspeitos 

Uma dispensa de licitação foi realizada para aquisição 
de medicamentos no valor de quase R$ 1 milhão. A 
empresa com sede no Rio de Janeiro  se encontra 
localizada em um apartamento no subúrbio naquela 
cidade.  As autoridades têm que tomar cuidado com os 
valores investidos, principalmente devido a dispensa de  
licitação de medicamentos. O fato que chama atenção é 
que o capital da empresa é de apenas R$ 10 mil.  Como 
uma empresa com capital social de R$ 10 mil consegue 
comprar quase R$ 1 milhão de remédios ainda mais 
com dispensa de licitação. Tem boi na linha! As coisas 
estão estranhas. Estamos de olho.

De novo, a saúde
A esposa do ex-vereador Deucimar Silva, Flávia 
Mesquita, faturou nada mais , nada menos que R$ 845. 
166,50 na prestação de serviços na área de saúde. O 
valor cobrado é assustador, pois não houve licitação. O 
secretário de Estado de Saúde, Gilberto Figueiredo gosta 
mesmo de fazer serviços sem licitação.  

Falta de respeito 

A falta d'água afeta a vida na cidade. Em vários bairros 
de Cuiabá, diariamente o abastecimento é retomado 
apenas por duas horas a cada turno, de manhã e à 
noite. É curto o tempo para ter o essencial para a 
cozinha, para lavar as mãos ou para tomar banho.  
Ainda por cima, contribui para a proliferação da covid-
19, doença que em Mato Grosso registrou quase 3 mil 
mortes e tem registro próximo a 80 mil infectados. O 
racionamento de água prejudica os cuidados para evitar 
a doença.

Racha no DEM
O governador Mauro Mendes (DEM) descartou qualquer 
possibilidade de deixar o partido em razão da troca de 
farpas públicas entre ele e os irmãos Campos. Os 
políticos se estranharam após Júlio e Jaime anunciarem 
apoio à candidatura do ex-deputado federal Nilson 
Leitão (PSDB) ao Senado. Ocorre que Mendes, 
internamente, defende apoio ao senador interino Carlos 
Fávaro (PSD), de quem Jaime se tornou desafeto na 
campanha passada. Ambos eram da mesma coligação e 
Fávaro teria deixado de pedir votos a ele na reta final.
 

Maldade sem fim
A polêmica composição celebrada entre tucanos e 
democratas para disputa da eleição suplementar ao 
senado, vai exigir muito trabalho da equipe de 
marketing, liderada pelo ex-secretário estadual de 
Comunicação, Kleber Lima. É inegável a força eleitoral, 
sobretudo na Baixada Cuiabana, dos irmãos Júlio e 
Jayme Campos, mas a logomarca deles trás também o 
desgaste de décadas vividas à sombra do poder. Com 
isso, os adversários de plantão vão tentar carimbar os 
ruídos da velha política ao cabeça de chapa, ex-
deputado federal, Nilson Leitão (PSDB). 

Senado
O vice-governador Otaviano Pivetta (PDT) é o pré-
candidato ao Senado que detém o apoio do maior 
número de deputados estaduais para o pleito 
suplementar. São 11 parlamentares que defenderão o 
projeto de levar o vice-governador ao Congresso 
Nacional. Os deputados que já declararam apoio a 
Pivetta são: Allan Kardec, Eduardo Botelho (DEM), Valmir 
Moretto (Republicanos), Dr Gimenez (PV), Dr Eugênio 
(PSB), Max Russi (PSB), Silvio Favero (PSL), Janaina Riva 
(MDB), Thiago Silva (MDB) e Dr João (MDB). Suplente de 
deputado que está ocupando há mais tempo, Romoaldo 
Junior também apoia o pedetista. O senador interino 
Carlos Fávaro (PSD) detém apoio dos deputados Nininho 
(PSD) e Paulo Araújo (PP). Já Nilson Leitão (PSDB), conta 
com apoio de Dilmar dal Bosco (DEM), Wilson Santos 
(PSDB) e Carlos Avalone (PSDB).

“Homo Sapiens foi sempre 
muito eficiente em se
livrar de obstáculos
para sobreviver”

EDITORIAL 

incessantemente as informações codificadas no seu RNA como um hacker 
ardiloso, assim friamente, como as máquinas de computação?

O novo corona vírus parece ter gostado da aventura a que se entregou 
desde o ano passado. Está pretendendo ficar entre nós 

indefinidamente, tanto que aperfeiçoou suas espículas, sua 
coroa e agora se liga com mais vigor à membrana celular. 

Mutação, chamam, desde que iniciou sua aventura na 
China.

Pode, a exemplo dos piratas quando 
abordavam um navio mercante, lançar suas 
cordas com ganchos, atrair a vítima e invadir 
o barco, para saquear, agora com mais 
eficiência.

Alguns cientistas afirmam que vírus 
podem ser benéficos para o 
desenvolvimento do nosso sistema 
nervoso central e para o funcionamento 
dos intestinos, ou que possam ser 
alterados geneticamente para atacar as 
células cancerígenas, transformando-os em 
confiáveis aliados nossos.

Ou seriam os vírus a mais viva 
expressão do que Richard Dawkins chamou 

os genes, em seu “O Gene Egoísta”: 
“pequenas partículas que só buscam 

sobreviver”?,  fazendo jus ao nome que nossos 
antepassados médicos lhe deram: vírus=veneno 

em latim.
E são competentes, porque levando em conta 

também os oceanos, há mais espécimens na Terra em 
número e em variedade do que qualquer organismo vivo: 

animais, vegetais, bactérias, fungos.
No final, parafraseando Richard Dawkins, parece que os vírus nada mais 

são do que “pequenas partículas que só buscam replicar”.
O Homo Sapiens foi sempre muito eficiente em se livrar de obstáculos 

para sobreviver. Em 50.000 anos ocupou e quase devastou toda a Terra, 
venceu diversas patologias e pandemias, erradicou doenças, algumas virais, 
aniquilou populações menos providas e exterminou outras espécies visando 
lucro e vantagens.

Espero, fazendo parte deste grupo, que supere também esta pandemia, 
poupando pessoas que nos são muito caras e de quem necessitamos.
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Fred

José Almir Adena
é médico-cardiogeriatra

povo de Rondonópolis iremos colocar nosso 
nome a disposição!

CO Popular - Já conta com apoio de quan-
tos partidos? 
Thiago Silva - Estamos conversando com PSB, 
PSDB, DEM, PDT entre outros que podem com-
por conosco.

CO Popular - Já tem o nome de um prová-
vel vice? 
Thiago Silva - Ainda não temos uma defini-
ção, mas deve ser alguém agregador e que te-
nha serviço prestado.

CO Popular - A disputa na cidade tende a 
ser acirrada, qual a estratégia para ven-
cer as eleições? 
Thiago Silva - Penso que é trabalhar com o co-
ração, mostrando pra população propostas 
que sejam realmente de interesse e que vão tra-
zer melhorias para a cidade. Ouvir as pessoas, 
pois a participação social é de grande relevân-
cia e dedicar para que possamos ter êxito.

CO Popular - Qual principal bandeira que 
vai defender para se eleger prefeito?
Thiago Silva - Emprego, desenvolvimento, se-
gurança, sustentabilidade, lazer, saúde, educa-
ção e apoio na economia neste pós-pandemia. 
Hoje vejo que Primavera do Leste está gerando 
mais emprego que Rondonópolis que tem po-
pulação maior e ampla arrecadação, logo pre-
cisamos reposicionar nossa cidade para que te-
nhamos um futuro melhor para os rondonopo-
litanos.

CO Popular - Quais áreas você pensa que 
precisa de melhoria em Rondonópolis?
Thiago Silva - Áreas veres para caminhada 
com ciclovias, parques, a questão da educação 
municipal, segurança pública, a cultura com a 
criação de um museu ou teatro que preserve 
nossa história, geração de emprego e renda, 
tecnologia e saúde de qualidade! Rondonópo-
lis tem uma renda gigante e precisa retornar is-
so pra sociedade.

CO Popular - Quais os projetos do depu-
tado com destaque na Assembleia Legisla-
tiva?
Thiago Silva - Temos o projeto aprovado que 
virou lei e cria a delegacia da mulher 24 horas 
para atendimento à violência doméstica, o pro-
jeto para que os currículos dos comissionados 
também sejam divulgados para a sociedade, o 
portal da transparência do coronavírus para to-
dos os municípios.
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A crise econômica provocada pela pande-
mia do coronavírus tem inibido os investimen-
tos dos gestores estaduais e municipais, com 
obras paralisadas e projetos que ficaram ape-
nas no papel. Porém, enquanto grande  maio-
ria dos prefeitos cruzam os braços, o municí-
pio de Barra do Bugres (168 km de Cuiabá) for-
talece o canteiro de obras, garantindo recur-
sos que vão fazer com que a população   do 
município seja contemplada com a pavimen-
tação asfáltica de 25 km da zona urbana.

As obras se encontram a todo vapor, com 
terraplanagens e base em várias ruas, sendo 
que outras já receberam capa asfáltica. Além 
disso, está sendo feito também  implantação 
de rede de esgoto, drenagem e  ramais coleto-
res de águas pluviais.

O prefeito Raimundo Nonato (DEM)  admi-
nistra a cidade pela terceira vez. Ele conta que a 
tão sonhada obra tem recursos na ordem de R$ 
15 milhões da Caixa Econômica com contra-
partida do município.  Com isso, Raimundo No-
nato estabelece novo recorde na construção de 
asfalto urbano em MT com 25 Km que deve ser 
entregue a população até dezembro de 2020.

Conforme Nonato, os trabalhos são frutos 
da união das autoridades e da população. “Te-
mos trabalhado invariavelmente para que a 
atual administração não se curve diante das di-
ficuldades. Não estamos aqui para brigar com 
adversários. Ficamos quatro anos juntos res-

O deputado federal Neri Geller (PP) foi o responsável pelo aporte de recurso no valor de R$ 4,8 milhões que estão sen-
do destinados à pavimentação asfáltica da ligação do frigorifico Naturafrig a cidade. 

“Para isso aquela estrada teria que ser asfaltada a muito tempo. Então eu consegui alocar o recurso no Ministério da 
Agricultura, empenhando no ano passado e eles agilizaram o projeto que saiu do papel agora. Isso vai ser um grande pa-
ra o setor industrial e também ao moradores mais humildes de Barra do Bugres que deixarão de enfrentar a poeira na se-
ca e barro no período das chuvas para chegar ao local de trabalho  ”, destaca Geller.

O deputado lembra ainda que auxiliou na liberação do projeto junto à Secretaria de Estado de Meio Ambiente, ressal-
tando que a região é uma das que mais crescem no Estado e a obra de pavimentação vem de encontro ao desenvolvimen-
to do município.

“Não só do ponto de vista da produção, que é muito forte, mas principalmente a questão da agregação de valor do 
mercado internacional, que estamos avançando muito, no lugar onde se produz cana, milho, algodão e carne bovina ex-
portada para todo o mundo”, garante o parlamentar considerado como um dos grandes aliado do mega prefeito Raimun-
do Nonato que poderá administrar Barra do Bugres pelo quarto mandato.

peitando e tenho uma grande amizade no Esta-
do de Mato Grosso e também com nossos re-
presentantes em Brasília. A bancada federal 
tem me ajudado bastante a prosseguir com os 
trabalhos e resolver os problemas de Barra do 
Bugres", frisa o prefeito.

Segundo, Nonato as obras de asfalto tam-
bém irão ligar a cidade ao Frigorífico Natura-
frig, situado na MT-247, Km 06 Zona Rural no 
município. O prefeito lembra que a obra era 
uma promessa antiga e que só agora se torna 
realidade.

Atualmente, o frigorífico abate cerca de 
380 cabeças de boi diariamente e bandeira chi-
nesa fica hasteada na entrada da indústria, dei-
xando claro qual é o destino do produto. O Na-
turafrig emprega atualmente uma média de 
400 funcionários e com a ligação asfáltica deve-
rá aumentar sensivelmente sua capacidade in-
dustrial e empregatícia. 

“Asfalto novo significa qualidade de vida, 
pois são ruas que antes eram de terra e agora 
estão asfaltadas. E essas obras incluem drena-
gem, construção de galerias pluviais, coloca-
ção de meio fio, guias e sarjetas, por fim, a pa-
vimentação. Essa infraestrutura vai garantir 
que as águas das chuvas serão escoadas de for-
ma correta, evitando transtornos aos motoris-
tas e maior durabilidade ao pavimento, além 
de novo visual, limpeza e valorização de toda 
a cidade”, destaca o prefeito.

Raimundo Nonato garante 25 km de pavimentação asfáltica em Barra do Bugres 
As obras se encontram a todo 
vapor, transformando a cidade no 
maior canteiro de obras do 
interior de Mato Grosso. 
Drenagens, terraplanagens e capa 
asfaltica podem serem vistos em 
vários lugares da cidade 

Rolo compactador dá últimas batidas na rua Miami

SEM CRISE
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Obras tiveram início há 60 dias

Neri Geller diz que pavimentação vem de 
encontro com desenvolvimento do município

Deputado ressalta que a região é uma das que mais
crescem no Estado e a obra de pavimentação vem
de encontro ao desenvolvimento do município

A Guaxe Construtora e Terraplanagem, empresa vencedo-
ra da licitação, começou as obras de pavimentação no perí-
metro urbano de Barra do Bugres há 60 dias, e está com várias 
frentes de trabalho. A informação é do encarregado geral da 
obra, Donizete Moreira do Canto.

“Hoje já temos quase nove quilômetros de capa asfáltica, 
já fizemos a drenagem em vários trechos, além de base batida 
em várias ruas”, diz Donizete, esclarecendo que o contrato ini-
cial é para pavimentação de 20 km na área urbana, mas já an-
tecipando que será assinado um aditivo prevendo mais cinco 
quilômetros de pavimentação.

Donizete frisa que há uma atenção especial para o traba-
lho de drenagem, explicando que esse serviço garante uma ma-
ior vida útil do asfalto, citando que aproximadamente 40% do 
total do serviço de drenagem já foi concluído.

Pelo contrato, o prazo para entrega das obras é o mês de 
novembro, mas Donizete ressalta que o prazo pode ter atrasos 
devido ao período chuvoso, quando os trabalhos geralmente 
sofrem paralisações, e ao aditivo em cima do projeto, que ain-
da depende de aprovação da Câmara de Vereadores.

“Então temos que esperar essa parte burocrática, mas se 
tudo correr bem, temos a capacidade de fazer praticamente to-
da parte de capa asfáltica, podendo restar a parte dos meio-
fios e calçadas”, pontua.

Para manter o ritmo acelerado das obras, a Guaxe tem ho-
je 140 trabalhadores em várias frentes de trabalho, dando 
atenção especial à parte de drenagem e terraplanagem, res-
saltando o investimento do prefeito Raimundo Nonato nesse 
período de pandemia, garantindo infraestrutura para que os 
moradores tenham maior bem estar.

Deputado federal foi o 
responsável pelo aporte 
de recurso no valor de 
R$ 4,8 milhões que 
estão sendo destinados 
à pavimentação do 
acesso ao frigorifico. Ele 
ressalta que a região é 
uma das que mais 
crescem no Estado e a 
obra de pavimentação 
vem de encontro ao 
desenvolvimento do 
município.

“Hoje a cidade se transformou num dos maiores canteiros 
de obras de Mato Grosso, talvez superado apenas por Cuiabá e 
Tangara da Serra. Só de rolo compressor estamos com nove 
aqui na cidade, além de duas patrolas, duas retro, duas pá car-
regadeiras, estamos com uma equipe grande para construir 
grandes obras como fizemos nos bairros Altos da Serra, Dr. Fa-
bio, União, Jardim Vitoria e Jardim Florianópolis”, Lembra Doni-
zete, responsável também pela construção da magnífica du-
plicação do Atacadão a Fundação Bradesco na estrada para 
Chapada dos Guimarães.

O responsável pela obra ainda destaca que o serviço que 
está sendo executado é de grande qualidade, lembrando que 
hoje, cada morador do município é um fiscal.

“Estamos utilizando o CBUQ (Concreto Betuminoso Usina-
do Quente), e construindo  na mesma espessura que esta sen-
do executado em diversas rodovias e BRs que cortam o estado 
de Mato Grosso”, finalizou.

Guaxe Construtora tem hoje 140 trabalhadores em várias frentes de 
trabalho, dando atenção especial à parte de drenagem e terraplanagem

Adeus poeira na rua Miami

Patrola da antepenúltimo
retoque da capa

Equipe de capa da Guaxé asfalta
rua Paranaguaí, no bairro Paraguai

Donizete Moreira do Canto, responsável pelas obras 
de asfalto urbano em Barra do Bugres, acredita que 
o natal do povo humilde será bem melhor em 2020

Prefeito Raimundo Nonato e esposa Irene posam com
moradores celebrando a realização do sonhado asfalto

Guaxé já começou a trabalhar na ligação entre Naturafrig e Barra do Bugres

Adeus poeira e burro
preto imprima rua Miami

Frigorífico Naturafrig
abate 380 cabeças
por dia e exporta
para a china
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nistra a cidade pela terceira vez. Ele conta que a 
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15 milhões da Caixa Econômica com contra-
partida do município.  Com isso, Raimundo No-
nato estabelece novo recorde na construção de 
asfalto urbano em MT com 25 Km que deve ser 
entregue a população até dezembro de 2020.

Conforme Nonato, os trabalhos são frutos 
da união das autoridades e da população. “Te-
mos trabalhado invariavelmente para que a 
atual administração não se curve diante das di-
ficuldades. Não estamos aqui para brigar com 
adversários. Ficamos quatro anos juntos res-

O deputado federal Neri Geller (PP) foi o responsável pelo aporte de recurso no valor de R$ 4,8 milhões que estão sen-
do destinados à pavimentação asfáltica da ligação do frigorifico Naturafrig a cidade. 

“Para isso aquela estrada teria que ser asfaltada a muito tempo. Então eu consegui alocar o recurso no Ministério da 
Agricultura, empenhando no ano passado e eles agilizaram o projeto que saiu do papel agora. Isso vai ser um grande pa-
ra o setor industrial e também ao moradores mais humildes de Barra do Bugres que deixarão de enfrentar a poeira na se-
ca e barro no período das chuvas para chegar ao local de trabalho  ”, destaca Geller.

O deputado lembra ainda que auxiliou na liberação do projeto junto à Secretaria de Estado de Meio Ambiente, ressal-
tando que a região é uma das que mais crescem no Estado e a obra de pavimentação vem de encontro ao desenvolvimen-
to do município.

“Não só do ponto de vista da produção, que é muito forte, mas principalmente a questão da agregação de valor do 
mercado internacional, que estamos avançando muito, no lugar onde se produz cana, milho, algodão e carne bovina ex-
portada para todo o mundo”, garante o parlamentar considerado como um dos grandes aliado do mega prefeito Raimun-
do Nonato que poderá administrar Barra do Bugres pelo quarto mandato.

peitando e tenho uma grande amizade no Esta-
do de Mato Grosso e também com nossos re-
presentantes em Brasília. A bancada federal 
tem me ajudado bastante a prosseguir com os 
trabalhos e resolver os problemas de Barra do 
Bugres", frisa o prefeito.

Segundo, Nonato as obras de asfalto tam-
bém irão ligar a cidade ao Frigorífico Natura-
frig, situado na MT-247, Km 06 Zona Rural no 
município. O prefeito lembra que a obra era 
uma promessa antiga e que só agora se torna 
realidade.

Atualmente, o frigorífico abate cerca de 
380 cabeças de boi diariamente e bandeira chi-
nesa fica hasteada na entrada da indústria, dei-
xando claro qual é o destino do produto. O Na-
turafrig emprega atualmente uma média de 
400 funcionários e com a ligação asfáltica deve-
rá aumentar sensivelmente sua capacidade in-
dustrial e empregatícia. 

“Asfalto novo significa qualidade de vida, 
pois são ruas que antes eram de terra e agora 
estão asfaltadas. E essas obras incluem drena-
gem, construção de galerias pluviais, coloca-
ção de meio fio, guias e sarjetas, por fim, a pa-
vimentação. Essa infraestrutura vai garantir 
que as águas das chuvas serão escoadas de for-
ma correta, evitando transtornos aos motoris-
tas e maior durabilidade ao pavimento, além 
de novo visual, limpeza e valorização de toda 
a cidade”, destaca o prefeito.

Raimundo Nonato garante 25 km de pavimentação asfáltica em Barra do Bugres 
As obras se encontram a todo 
vapor, transformando a cidade no 
maior canteiro de obras do 
interior de Mato Grosso. 
Drenagens, terraplanagens e capa 
asfaltica podem serem vistos em 
vários lugares da cidade 

Rolo compactador dá últimas batidas na rua Miami
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Obras tiveram início há 60 dias

Neri Geller diz que pavimentação vem de 
encontro com desenvolvimento do município

Deputado ressalta que a região é uma das que mais
crescem no Estado e a obra de pavimentação vem
de encontro ao desenvolvimento do município

A Guaxe Construtora e Terraplanagem, empresa vencedo-
ra da licitação, começou as obras de pavimentação no perí-
metro urbano de Barra do Bugres há 60 dias, e está com várias 
frentes de trabalho. A informação é do encarregado geral da 
obra, Donizete Moreira do Canto.

“Hoje já temos quase nove quilômetros de capa asfáltica, 
já fizemos a drenagem em vários trechos, além de base batida 
em várias ruas”, diz Donizete, esclarecendo que o contrato ini-
cial é para pavimentação de 20 km na área urbana, mas já an-
tecipando que será assinado um aditivo prevendo mais cinco 
quilômetros de pavimentação.

Donizete frisa que há uma atenção especial para o traba-
lho de drenagem, explicando que esse serviço garante uma ma-
ior vida útil do asfalto, citando que aproximadamente 40% do 
total do serviço de drenagem já foi concluído.

Pelo contrato, o prazo para entrega das obras é o mês de 
novembro, mas Donizete ressalta que o prazo pode ter atrasos 
devido ao período chuvoso, quando os trabalhos geralmente 
sofrem paralisações, e ao aditivo em cima do projeto, que ain-
da depende de aprovação da Câmara de Vereadores.

“Então temos que esperar essa parte burocrática, mas se 
tudo correr bem, temos a capacidade de fazer praticamente to-
da parte de capa asfáltica, podendo restar a parte dos meio-
fios e calçadas”, pontua.

Para manter o ritmo acelerado das obras, a Guaxe tem ho-
je 140 trabalhadores em várias frentes de trabalho, dando 
atenção especial à parte de drenagem e terraplanagem, res-
saltando o investimento do prefeito Raimundo Nonato nesse 
período de pandemia, garantindo infraestrutura para que os 
moradores tenham maior bem estar.

Deputado federal foi o 
responsável pelo aporte 
de recurso no valor de 
R$ 4,8 milhões que 
estão sendo destinados 
à pavimentação do 
acesso ao frigorifico. Ele 
ressalta que a região é 
uma das que mais 
crescem no Estado e a 
obra de pavimentação 
vem de encontro ao 
desenvolvimento do 
município.

“Hoje a cidade se transformou num dos maiores canteiros 
de obras de Mato Grosso, talvez superado apenas por Cuiabá e 
Tangara da Serra. Só de rolo compressor estamos com nove 
aqui na cidade, além de duas patrolas, duas retro, duas pá car-
regadeiras, estamos com uma equipe grande para construir 
grandes obras como fizemos nos bairros Altos da Serra, Dr. Fa-
bio, União, Jardim Vitoria e Jardim Florianópolis”, Lembra Doni-
zete, responsável também pela construção da magnífica du-
plicação do Atacadão a Fundação Bradesco na estrada para 
Chapada dos Guimarães.

O responsável pela obra ainda destaca que o serviço que 
está sendo executado é de grande qualidade, lembrando que 
hoje, cada morador do município é um fiscal.

“Estamos utilizando o CBUQ (Concreto Betuminoso Usina-
do Quente), e construindo  na mesma espessura que esta sen-
do executado em diversas rodovias e BRs que cortam o estado 
de Mato Grosso”, finalizou.

Guaxe Construtora tem hoje 140 trabalhadores em várias frentes de 
trabalho, dando atenção especial à parte de drenagem e terraplanagem

Adeus poeira na rua Miami

Patrola da antepenúltimo
retoque da capa

Equipe de capa da Guaxé asfalta
rua Paranaguaí, no bairro Paraguai

Donizete Moreira do Canto, responsável pelas obras 
de asfalto urbano em Barra do Bugres, acredita que 
o natal do povo humilde será bem melhor em 2020

Prefeito Raimundo Nonato e esposa Irene posam com
moradores celebrando a realização do sonhado asfalto

Guaxé já começou a trabalhar na ligação entre Naturafrig e Barra do Bugres

Adeus poeira e burro
preto imprima rua Miami

Frigorífico Naturafrig
abate 380 cabeças
por dia e exporta
para a china
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Música, entretenimento e solidariedade. 
Esses são os objetivos da Live Solidária Musi-
cal “Cantando Elas”, que acontece no próxi-
mo dia 27 de agosto (quinta- feira)  direto do 
Estúdio BR 378, na Capital Paulista. 

 O evento é promovido pela Associação de 
Mulheres de Negócios e Profissionais-BPW de 
Cuiabá e terá início ás 20:30, horário de Brasí-
lia e tem participação do cantor Carlos Navas. 

Parte do recurso será destinada ao Projeto 
Chita & Fuxico, mantido pela ONG Feminina, 
cuja missão é: “Agregar mulheres de negócios 
e profissionais, orientando e coordenando seu 
desenvolvimento pleno nas esferas de poder 
público e de mercado”. A ONG Feminina tem 
ajudado muito no período que estamos viven-
do da pandemia em lives de outras instituições.

De acordo com a e coordenadora da Co-
missão de Responsabilidade Social, Sueli Ba-
tista o Projeto Chita & Fuxico tem sustentabili-
dade em seu eixo estrutural, e visa a qualifica-
ção e a  geração de renda de mulheres em situ-
ação de vulnerabilidade social, por renda, víti-
mas de violência doméstica, mães com filhos 
portadores de necessidades especiais,  e tam-
bém captar recursos financeiros e material pa-
ra o fomento de outras iniciativas da BPW Cui-
abá, que impactam positivamente a socieda-
de, e no empoderamento e na autonomia eco-
nômica da mulher.

Segundo a presidente da BPW Cuiabá Zil-
da Zompero, a meta é comprar as primeiras 
máquinas de costura para destinar, primeira-

A marca regional sustentável do projeto 
para produções artesanais, que envolvem a 
confecção roupas e acessórios, cama, mesa e 
banho, além de objetos decorativos já está 
em vias de registro, e que já tem as etiquetas 
confeccionadas para os produtos. Muitas 
parcerias estão em fase de ser consolidadas, 
a BPW Cuiabá já teve reuniões com a 
primeira dama do Estado de Mato Grosso, 
gestores da MT Fomento, Universidade de 
Cuiabá e Goiabeiras Shopping.

A live será transmitida pelo canal do 
artista no Youtube, compartilhada pelo 
instagram da BPW Cuiabá @bpwcuiaba e do 
próprio Navas.

Acompanhado pelo violonista Paulo Miranda, o artista reverencia o feminino da canção 
brasileira, tanto através de obras de compositoras, como em clássicos consagrados nas vozes 
de grandes estrelas. Maysa e Dolores Duran estarão presentes com “Ouça” e “A Noite do Meu 
Bem”, respectivamente. Muitos pensam que “Outra Vez”, um dos maiores hits de Roberto 
Carlos é de sua autoria, mas não.  Isolda é quem a compôs. Será a primeira vez que Navas vai 
interpretá la.

A dupla Luli & Lucina será homenageada em “Bandoleiro”, hit de Ney Matogrosso que será 
relido por ele também em estréia. Um momento alto será Marina Lima, em sua parceria com 
Antonio Cicero, “Acontecimentos”, gravada por Navas em 2003, mesmo ano que o paulistano 
esteve presencialmente em Cuiabá para duas apresentações concorridas e lotadas deste 
espetáculo no Teatro do Sesc Arsenal, foi a primeira edição do Março é Mulher, projeto que 
nasceu em Cuiabá e que hoje é nacional.

O cantor  tem dez discos 
solo elogiados. Em seu 
repertório, reúne autores 
contemporâneos expressivos 
como Alzira Espíndola, Itamar 
Assumpção, José Miguel 
Wisnik, Marina Lima e Vitor 
Ramil. Em vinte e três anos de 
carreira, lançou álbuns 
temáticos dedicados a Mario 
Reis e Custódio Mesquita e 
também dois cd´s infantis: 
“Algumas Canções da Arca... 
“(2004) e ”Canções de Faz de 
Conta” (2007), onde 
interpreta, respectivamente, 
Vinicius de Moraes e Chico 
Buarque para crianças. Em 
2013, chegou ao mercado o 
DVD ENSAIO, que registra 
sua passagem pelo programa 
homônimo, dirigido por 
Fernando Faro. O acústico 
“Crimes de Amor” (2015/2017) 

é seu décimo álbum e mereceu elogios unânimes da crítica. Em 2016, regrava em voz e piano 
“O Chamado”, hit de Marina Lima (em parceria com Giovanni Bizzotto), que se torna seu 
primeiro single exclusivamente digital. É convidado pelo músico Guga Stroeter no ano 
seguinte para ser a voz do espetáculo em Tributo aos 30 anos do quinteto de Jazz Nouvelle 
Cuisine. Site Oficial / Canal Youtube / Spotify; Instagram: @carlosnavas.cantor / Fan Page; 
Perfil Pessoal Facebook.

mente para mães com filhos portadores de mi-
crocefalia, que já tem sido ajudada pela insti-
tuição, com alimentos. 

O projeto já tem peças produzidas e con-
tribuiu com a confecção de duas mil máscaras 
com feitio adornado com tecido chita que fo-
ram doadas para pessoas carentes.

No próximo dia 27, 
acontece nas redes da BPW 
uma live solidária com o 
cantor Carlos Navas, às 
20h30 (hora de Brasília)

BPW Cuiabá realiza live solidária musical

Como ajudar: 

O projeto

O musical

O cantor

AMOR AO PRÓXIMO
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Live Solidária Musical terá a participação do
cantor Carlos Navas que acontece no Estudio Br 378
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Regina Botelho
Da Redação com Assessoria

Evento é promovido pela Associação de Mulheres
de Negócios e Profissionais-BPW de Cuiabá

A presidente da BPW Cuiabá, Zilda Zompero e Sueli Batista responsável pela Comissão de
Responsabilidade  Social da ONG Feminina estão otimistas com a realização do evento

Para contribuir com doações acima de R$ 30,00 para o Projeto Chita & Fuxico e Live Solidária Musical, 
pode ser feito depósito na seguinte conta:
Banco Sicredi - 748 - Agência 0810 - Conta Corrente: 14872-5

Associação de Mulheres de Negócios e Profissionais
CNPJ: 04.840.819/0001-18
Para os que preferirem dar em outras doações compatíveis ao projeto: Máquinas de costura, cones de linha, 
peças de tecidos, pode também. Informe-se pelo celular (65) 9 9981-3389

Polêmico pela sua atividade parlamentar 
de extrema oposição, o vereador Abílio Júnior 
(Podemos) deve recuar da disputa a Prefeitura 
de Cuiabá. O parlamentar encontrou dificulda-
des para viabilizar seu projeto político, não en-
contrando apoio sequer dentro de seu partido, 
e nem conseguindo a indicação de um candi-
dato a vice que pudesse contribuir para a vitó-
ria no pleito eleitoral.

Polêmico ao extremo, Abílio até bem pouco 
tempo atrás utilizada do populismo para ganhar 
visibilidade eleitoral, promovendo escândalos e 
trapalhadas que até lhe garantiram votos, mas 
não capilaridade eleitoral suficiente para buscar 
o Alencastro. Pelo contrário, as atitudes de Abí-
lio afastaram os eleitores, afinal, foram várias 
ações reprovadas e que inclusive lhe renderam 
a cassação de mandato por quebra de decoro, o 
que ele conseguiu reverter na Justiça.

Conforme analistas políticos ouvidos pelo 
Centro Oeste Popular, o estilo de Abílio pode 
lhe render uma reeleição tranquila, porém, se 
insistir em disputar a Prefeitura, terá um gran-
de fracasso eleitoral. Mesmo na Câmara, ele de-
ve mudar seu estilo, o que nos bastidores já se 
comenta que ele vem fazendo, evitando a ex-
posição que anteriormente era sua marca re-
gistrada.

Na Câmara, Abílio Júnior protagonizou di-
versas brigas, principalmente com o vereador 
Renivaldo Nascimento (PSDB), chegando a tro-
ca de agressões. Com o vereador Misael Gal-

O empresário Flávio Vargas (PSB) disputa 
sua primeira eleição já enfrentando o desafio 
de buscar a prefeitura de Várzea Grande, en-
frentando forças poderosas da cidade, mas de-
fendendo uma nova forma de administrar, des-
centralizando as ações e buscando atrair novos 
investimentos. 

Mesmo sabendo dos desafios que irá en-
frentar, Flávio Vargas diz que está preparado 
para os ataques que vão surgir. Em recente reu-
nião com lideranças estaduais e municipais do 
Podemos e do Patriotas, o pré-candidato a pre-
feito da segunda maior cidade do Estado disse 
estar animado com a possibilidade de apoio 
das duas siglas na Cidade Industrial.

“Estamos buscando a independência e cres-
cimento de Várzea Grande, por isso temos nos 
articulado para a formação de uma chapa forte 
e coesa, que pense no bem do município e da 
população”.

Além do PSB, partido do empresário, estão 
no arco de aliança o PROS, PSL PSC, PRB, Soli-
dariedade, PRTB, DC e PSD, além do Podemos 
e Patriotas, que já hipotecaram apoio.

Mesmo as entrevistas que ele considera co-
mo tons de ameaças de Júlio Campos e Jayme 
Campos não tem intimidado o pré-candidato. 
Para ele, a conduta da Família Campos com-

vão (PTB), também chegou a ter diversos bate-
bocas, mesma atitude que teve com outros co-
legas parlamentares.

Fora das dependências do Legislativo Muni-
cipal, Abílio Júnior também se envolveu em di-
versas polêmicas, chegando ao cúmulo de ser 
detido pela Polícia Militar acusado de tentar  in-
vadir a casa do prefeito Emanuel Pinheiro 
(MDB). Ele teria tentado tirar fotos de uma re-
forma que acontece na residência, que fica no 
bairro Jardim das Américas, para provar que a 
obra está ocorrendo sem alvará. Enquanto gra-
vava um vídeo, o motorista da primeira-dama, 

Márcia Pinheiro, tomou o celular de suas mãos 
e chamou a Polícia Militar.

Abílio, que segundo o boletim de ocorrên-
cia “proferiu xingamentos e ameaças”, foi con-
duzido à Central de Flagrantes, onde deverá 
ser ouvido pelo delegado plantonista.

A “fiscalização” de órgãos municipais tam-
bém foi alvo de polêmicas, onde o vereador foi 
denunciado por “invadir”secretarias e unida-
des de saúde. Uma delas foi na Secretaria de 
Inovação e Comunicação (Sicom) de Prefeitu-
ra de Cuiabá. A queixa é de que o parlamentar 
teria “invadido” a Sicom, constrangido e filma-

do servidores durante o expediente na tentati-
va de obter informações sobre a pasta. A Polí-
cia Militar chegou a ser acionada na ocasião. 
Por telefone, o vereador negou o desrespeito.

O vereador também chegou a ser expulso 
da dependência do antigo pronto socorro mu-
nicipal, hoje hospital referência da covid-19. 
Na época, acompanhado de outros parlamen-
tares, tentou “fiscalizar” a unidade de saúde, 
quando foram retirados pelo secretário de 
Ordem Pública coronel Leovaldo Salles.

A irresponsabilidade de Abílio ficou clara 
no caso da servidora  lotada no Hospital São 
Benedito que fez uma denúncia de que esteve 
em uma festa na casa de Juca do Guaraná e pre-
senciou o prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) 
comprando votos de parlamentares para cas-
sarem Abílio, que responde um processo na 
Comissão de Ética da Câmara. Na ocasião, Abí-
lio expôs a família de Juca na imprensa.

Depois, usou a tribuna para se desculpar 
com o colega. Em seu tempo de fala, o parla-
mentar admitiu que pode ter sido usado pela 
servidora Elizabete Maria de Almeida e pediu 
fim do 'espetáculo' que virou a briga dos dois. 
Mostrando-se arrependido, Abílio se descul-
pou com o colega por expor a casa de Juca do 
Guaraná e principalmente a sua mãe, que apa-
receu em um dos vários vídeos divulgados na 
imprensa.

Pelas atitudes polêmicas, Abílio chegou a 
perder o mandato, tendo como base ma repre-
sentação do vereador Oséas Machado. O docu-
mento dizia que o parlamentar tem "praticado 
de forma reiterada e conscientemente atos in-
compatíveis como decoro parlamentar, por 
abuso de prerrogativas constitucionais assegu-
radas ao vereador". A Justiça reverteu a cassa-
ção, pois viu falhas na tramitação de processo 
que resultou na perda do mandato.

A busca de holofotes, conforme analistas 
consultados pelo CO Popular, foi na esperança 
de viabilizar o projeto político de disputar a 
Prefeitura, o que não aconteceu. Na verdade, 
acabou isolado, sem candidato a vice e sem 
apoio político, restando-lhe a opção de dispu-
tar a reeleição.

prova o desespero com a iminência de perder 
o poder.

“Várzea Grande está cansada de politica-
gem e não tem medo de ameaças. Por isso, re-
forço, sou sim pré-candidato e, caso a Família 
Campos saiba algum tipo de delito de qualquer 
cidadão, é um dever denunciar e não usar co-
mo chantagem”, declarou Flávio.

Sem nada a temer, o empresário segue sua 
caminhada eleitoral formando um grupo que 
não aceita a velha forma de se fazer política, 
com ameaças e distorções da realidade. “Que-
remos e merecemos algo melhor para nossa ci-
dade. Nossa sociedade não suporta mais isso. 
Estou pré-candidato e quero ser o prefeito de 
nossa cidade”, completou.

Dono do Frigorífico Frical, Flávio Vargas se-
gue articulando na esperança de reforçar ainda 
mais o seu palanque no embate com o grupo 
dos Campos em Várzea Grande.

Conforme Flávio Vargas, o principal objeti-
vo é formar um grupo político que pensa dife-
rente para Várzea Grande, com menos política 
e mais administração, e por isso mesmo já tem 
definido o nome do candidato a vice, que tra-
ta-se do coronel Zilmar Dias (PSL), represen-
tante do Grande Cristo Rei.

“É um vice que já tem trabalho prestado pa-
ra Mato Grosso dentro da polícia, que hoje está 
se dedicando a Várzea Grande, é morador há 
45 anos no Cristo Rei, é uma pessoa bem capa-
citada e com certeza vai ser um vice excelente 
nesse grupo”, pontua Vargas.

Para o pré-candidato Várzea Grande virou 
uma espécie de balcão de negócios, o que vem 
impedindo um maior desenvolvimento do mu-
nicípio principalmente o industrial. “A forma 
de retomar o desenvolvimento é acabar com es-
se balcão de negócio que tem dentro da prefei-
tura. Acabar com tudo pelo poder, para as em-
presas poderem vir aqui, terem incentivo, se 
sentirem bem. O que estamos vivendo hoje é o 
contrário, as empresas que aqui estão querem 
sair, por causa de perseguição, por não con-
cordar com a administração”, finaliza o pré-
candidato.

Vereador não consegue 
viabilizar projeto 
político, fica isolado e 
agora deve buscar novo 
mandato na Câmara 
Municipal

Sem nada a temer, o 
empresário segue sua 
caminhada eleitoral 
formando um grupo que 
não aceita a velha forma 
de se fazer política, com 
ameaças e distorções da 
realidade

Após série de escândalos e trapalhadas,
Abílio deve concorrer à reeleição

Flávio Vargas 'peita' família Campos e trabalha
campanha visando melhorias para Várzea Grande

CÂMARA DE CUIABÁ

ELEIÇÕES 2020
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Da Redação

Dono do Frigorífico Frical, Flávio Vargas segue
articulando na esperança de reforçar ainda mais
o seu palanque no embate com o grupo dos Campos

Mesmo as entrevistas que ele considera como tons
de ameaças de Júlio Campos e Jayme Campos

não tem intimidado o pré-candidato

Abílio Júnior protagonizou diversas polêmicas tentando ganhar popularidade,
mas acabou isolado, não conseguindo sequer um bom candidato a vice

Regina Botelho
Da Redação
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Música, entretenimento e solidariedade. 
Esses são os objetivos da Live Solidária Musi-
cal “Cantando Elas”, que acontece no próxi-
mo dia 27 de agosto (quinta- feira)  direto do 
Estúdio BR 378, na Capital Paulista. 

 O evento é promovido pela Associação de 
Mulheres de Negócios e Profissionais-BPW de 
Cuiabá e terá início ás 20:30, horário de Brasí-
lia e tem participação do cantor Carlos Navas. 

Parte do recurso será destinada ao Projeto 
Chita & Fuxico, mantido pela ONG Feminina, 
cuja missão é: “Agregar mulheres de negócios 
e profissionais, orientando e coordenando seu 
desenvolvimento pleno nas esferas de poder 
público e de mercado”. A ONG Feminina tem 
ajudado muito no período que estamos viven-
do da pandemia em lives de outras instituições.

De acordo com a e coordenadora da Co-
missão de Responsabilidade Social, Sueli Ba-
tista o Projeto Chita & Fuxico tem sustentabili-
dade em seu eixo estrutural, e visa a qualifica-
ção e a  geração de renda de mulheres em situ-
ação de vulnerabilidade social, por renda, víti-
mas de violência doméstica, mães com filhos 
portadores de necessidades especiais,  e tam-
bém captar recursos financeiros e material pa-
ra o fomento de outras iniciativas da BPW Cui-
abá, que impactam positivamente a socieda-
de, e no empoderamento e na autonomia eco-
nômica da mulher.

Segundo a presidente da BPW Cuiabá Zil-
da Zompero, a meta é comprar as primeiras 
máquinas de costura para destinar, primeira-

A marca regional sustentável do projeto 
para produções artesanais, que envolvem a 
confecção roupas e acessórios, cama, mesa e 
banho, além de objetos decorativos já está 
em vias de registro, e que já tem as etiquetas 
confeccionadas para os produtos. Muitas 
parcerias estão em fase de ser consolidadas, 
a BPW Cuiabá já teve reuniões com a 
primeira dama do Estado de Mato Grosso, 
gestores da MT Fomento, Universidade de 
Cuiabá e Goiabeiras Shopping.

A live será transmitida pelo canal do 
artista no Youtube, compartilhada pelo 
instagram da BPW Cuiabá @bpwcuiaba e do 
próprio Navas.

Acompanhado pelo violonista Paulo Miranda, o artista reverencia o feminino da canção 
brasileira, tanto através de obras de compositoras, como em clássicos consagrados nas vozes 
de grandes estrelas. Maysa e Dolores Duran estarão presentes com “Ouça” e “A Noite do Meu 
Bem”, respectivamente. Muitos pensam que “Outra Vez”, um dos maiores hits de Roberto 
Carlos é de sua autoria, mas não.  Isolda é quem a compôs. Será a primeira vez que Navas vai 
interpretá la.

A dupla Luli & Lucina será homenageada em “Bandoleiro”, hit de Ney Matogrosso que será 
relido por ele também em estréia. Um momento alto será Marina Lima, em sua parceria com 
Antonio Cicero, “Acontecimentos”, gravada por Navas em 2003, mesmo ano que o paulistano 
esteve presencialmente em Cuiabá para duas apresentações concorridas e lotadas deste 
espetáculo no Teatro do Sesc Arsenal, foi a primeira edição do Março é Mulher, projeto que 
nasceu em Cuiabá e que hoje é nacional.

O cantor  tem dez discos 
solo elogiados. Em seu 
repertório, reúne autores 
contemporâneos expressivos 
como Alzira Espíndola, Itamar 
Assumpção, José Miguel 
Wisnik, Marina Lima e Vitor 
Ramil. Em vinte e três anos de 
carreira, lançou álbuns 
temáticos dedicados a Mario 
Reis e Custódio Mesquita e 
também dois cd´s infantis: 
“Algumas Canções da Arca... 
“(2004) e ”Canções de Faz de 
Conta” (2007), onde 
interpreta, respectivamente, 
Vinicius de Moraes e Chico 
Buarque para crianças. Em 
2013, chegou ao mercado o 
DVD ENSAIO, que registra 
sua passagem pelo programa 
homônimo, dirigido por 
Fernando Faro. O acústico 
“Crimes de Amor” (2015/2017) 

é seu décimo álbum e mereceu elogios unânimes da crítica. Em 2016, regrava em voz e piano 
“O Chamado”, hit de Marina Lima (em parceria com Giovanni Bizzotto), que se torna seu 
primeiro single exclusivamente digital. É convidado pelo músico Guga Stroeter no ano 
seguinte para ser a voz do espetáculo em Tributo aos 30 anos do quinteto de Jazz Nouvelle 
Cuisine. Site Oficial / Canal Youtube / Spotify; Instagram: @carlosnavas.cantor / Fan Page; 
Perfil Pessoal Facebook.

mente para mães com filhos portadores de mi-
crocefalia, que já tem sido ajudada pela insti-
tuição, com alimentos. 

O projeto já tem peças produzidas e con-
tribuiu com a confecção de duas mil máscaras 
com feitio adornado com tecido chita que fo-
ram doadas para pessoas carentes.

No próximo dia 27, 
acontece nas redes da BPW 
uma live solidária com o 
cantor Carlos Navas, às 
20h30 (hora de Brasília)

BPW Cuiabá realiza live solidária musical

Como ajudar: 

O projeto

O musical

O cantor

AMOR AO PRÓXIMO
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Live Solidária Musical terá a participação do
cantor Carlos Navas que acontece no Estudio Br 378
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Da Redação com Assessoria

Evento é promovido pela Associação de Mulheres
de Negócios e Profissionais-BPW de Cuiabá

A presidente da BPW Cuiabá, Zilda Zompero e Sueli Batista responsável pela Comissão de
Responsabilidade  Social da ONG Feminina estão otimistas com a realização do evento

Para contribuir com doações acima de R$ 30,00 para o Projeto Chita & Fuxico e Live Solidária Musical, 
pode ser feito depósito na seguinte conta:
Banco Sicredi - 748 - Agência 0810 - Conta Corrente: 14872-5

Associação de Mulheres de Negócios e Profissionais
CNPJ: 04.840.819/0001-18
Para os que preferirem dar em outras doações compatíveis ao projeto: Máquinas de costura, cones de linha, 
peças de tecidos, pode também. Informe-se pelo celular (65) 9 9981-3389

Polêmico pela sua atividade parlamentar 
de extrema oposição, o vereador Abílio Júnior 
(Podemos) deve recuar da disputa a Prefeitura 
de Cuiabá. O parlamentar encontrou dificulda-
des para viabilizar seu projeto político, não en-
contrando apoio sequer dentro de seu partido, 
e nem conseguindo a indicação de um candi-
dato a vice que pudesse contribuir para a vitó-
ria no pleito eleitoral.

Polêmico ao extremo, Abílio até bem pouco 
tempo atrás utilizada do populismo para ganhar 
visibilidade eleitoral, promovendo escândalos e 
trapalhadas que até lhe garantiram votos, mas 
não capilaridade eleitoral suficiente para buscar 
o Alencastro. Pelo contrário, as atitudes de Abí-
lio afastaram os eleitores, afinal, foram várias 
ações reprovadas e que inclusive lhe renderam 
a cassação de mandato por quebra de decoro, o 
que ele conseguiu reverter na Justiça.

Conforme analistas políticos ouvidos pelo 
Centro Oeste Popular, o estilo de Abílio pode 
lhe render uma reeleição tranquila, porém, se 
insistir em disputar a Prefeitura, terá um gran-
de fracasso eleitoral. Mesmo na Câmara, ele de-
ve mudar seu estilo, o que nos bastidores já se 
comenta que ele vem fazendo, evitando a ex-
posição que anteriormente era sua marca re-
gistrada.

Na Câmara, Abílio Júnior protagonizou di-
versas brigas, principalmente com o vereador 
Renivaldo Nascimento (PSDB), chegando a tro-
ca de agressões. Com o vereador Misael Gal-

O empresário Flávio Vargas (PSB) disputa 
sua primeira eleição já enfrentando o desafio 
de buscar a prefeitura de Várzea Grande, en-
frentando forças poderosas da cidade, mas de-
fendendo uma nova forma de administrar, des-
centralizando as ações e buscando atrair novos 
investimentos. 

Mesmo sabendo dos desafios que irá en-
frentar, Flávio Vargas diz que está preparado 
para os ataques que vão surgir. Em recente reu-
nião com lideranças estaduais e municipais do 
Podemos e do Patriotas, o pré-candidato a pre-
feito da segunda maior cidade do Estado disse 
estar animado com a possibilidade de apoio 
das duas siglas na Cidade Industrial.

“Estamos buscando a independência e cres-
cimento de Várzea Grande, por isso temos nos 
articulado para a formação de uma chapa forte 
e coesa, que pense no bem do município e da 
população”.

Além do PSB, partido do empresário, estão 
no arco de aliança o PROS, PSL PSC, PRB, Soli-
dariedade, PRTB, DC e PSD, além do Podemos 
e Patriotas, que já hipotecaram apoio.

Mesmo as entrevistas que ele considera co-
mo tons de ameaças de Júlio Campos e Jayme 
Campos não tem intimidado o pré-candidato. 
Para ele, a conduta da Família Campos com-

vão (PTB), também chegou a ter diversos bate-
bocas, mesma atitude que teve com outros co-
legas parlamentares.

Fora das dependências do Legislativo Muni-
cipal, Abílio Júnior também se envolveu em di-
versas polêmicas, chegando ao cúmulo de ser 
detido pela Polícia Militar acusado de tentar  in-
vadir a casa do prefeito Emanuel Pinheiro 
(MDB). Ele teria tentado tirar fotos de uma re-
forma que acontece na residência, que fica no 
bairro Jardim das Américas, para provar que a 
obra está ocorrendo sem alvará. Enquanto gra-
vava um vídeo, o motorista da primeira-dama, 

Márcia Pinheiro, tomou o celular de suas mãos 
e chamou a Polícia Militar.

Abílio, que segundo o boletim de ocorrên-
cia “proferiu xingamentos e ameaças”, foi con-
duzido à Central de Flagrantes, onde deverá 
ser ouvido pelo delegado plantonista.

A “fiscalização” de órgãos municipais tam-
bém foi alvo de polêmicas, onde o vereador foi 
denunciado por “invadir”secretarias e unida-
des de saúde. Uma delas foi na Secretaria de 
Inovação e Comunicação (Sicom) de Prefeitu-
ra de Cuiabá. A queixa é de que o parlamentar 
teria “invadido” a Sicom, constrangido e filma-

do servidores durante o expediente na tentati-
va de obter informações sobre a pasta. A Polí-
cia Militar chegou a ser acionada na ocasião. 
Por telefone, o vereador negou o desrespeito.

O vereador também chegou a ser expulso 
da dependência do antigo pronto socorro mu-
nicipal, hoje hospital referência da covid-19. 
Na época, acompanhado de outros parlamen-
tares, tentou “fiscalizar” a unidade de saúde, 
quando foram retirados pelo secretário de 
Ordem Pública coronel Leovaldo Salles.

A irresponsabilidade de Abílio ficou clara 
no caso da servidora  lotada no Hospital São 
Benedito que fez uma denúncia de que esteve 
em uma festa na casa de Juca do Guaraná e pre-
senciou o prefeito Emanuel Pinheiro (MDB) 
comprando votos de parlamentares para cas-
sarem Abílio, que responde um processo na 
Comissão de Ética da Câmara. Na ocasião, Abí-
lio expôs a família de Juca na imprensa.

Depois, usou a tribuna para se desculpar 
com o colega. Em seu tempo de fala, o parla-
mentar admitiu que pode ter sido usado pela 
servidora Elizabete Maria de Almeida e pediu 
fim do 'espetáculo' que virou a briga dos dois. 
Mostrando-se arrependido, Abílio se descul-
pou com o colega por expor a casa de Juca do 
Guaraná e principalmente a sua mãe, que apa-
receu em um dos vários vídeos divulgados na 
imprensa.

Pelas atitudes polêmicas, Abílio chegou a 
perder o mandato, tendo como base ma repre-
sentação do vereador Oséas Machado. O docu-
mento dizia que o parlamentar tem "praticado 
de forma reiterada e conscientemente atos in-
compatíveis como decoro parlamentar, por 
abuso de prerrogativas constitucionais assegu-
radas ao vereador". A Justiça reverteu a cassa-
ção, pois viu falhas na tramitação de processo 
que resultou na perda do mandato.

A busca de holofotes, conforme analistas 
consultados pelo CO Popular, foi na esperança 
de viabilizar o projeto político de disputar a 
Prefeitura, o que não aconteceu. Na verdade, 
acabou isolado, sem candidato a vice e sem 
apoio político, restando-lhe a opção de dispu-
tar a reeleição.

prova o desespero com a iminência de perder 
o poder.

“Várzea Grande está cansada de politica-
gem e não tem medo de ameaças. Por isso, re-
forço, sou sim pré-candidato e, caso a Família 
Campos saiba algum tipo de delito de qualquer 
cidadão, é um dever denunciar e não usar co-
mo chantagem”, declarou Flávio.

Sem nada a temer, o empresário segue sua 
caminhada eleitoral formando um grupo que 
não aceita a velha forma de se fazer política, 
com ameaças e distorções da realidade. “Que-
remos e merecemos algo melhor para nossa ci-
dade. Nossa sociedade não suporta mais isso. 
Estou pré-candidato e quero ser o prefeito de 
nossa cidade”, completou.

Dono do Frigorífico Frical, Flávio Vargas se-
gue articulando na esperança de reforçar ainda 
mais o seu palanque no embate com o grupo 
dos Campos em Várzea Grande.

Conforme Flávio Vargas, o principal objeti-
vo é formar um grupo político que pensa dife-
rente para Várzea Grande, com menos política 
e mais administração, e por isso mesmo já tem 
definido o nome do candidato a vice, que tra-
ta-se do coronel Zilmar Dias (PSL), represen-
tante do Grande Cristo Rei.

“É um vice que já tem trabalho prestado pa-
ra Mato Grosso dentro da polícia, que hoje está 
se dedicando a Várzea Grande, é morador há 
45 anos no Cristo Rei, é uma pessoa bem capa-
citada e com certeza vai ser um vice excelente 
nesse grupo”, pontua Vargas.

Para o pré-candidato Várzea Grande virou 
uma espécie de balcão de negócios, o que vem 
impedindo um maior desenvolvimento do mu-
nicípio principalmente o industrial. “A forma 
de retomar o desenvolvimento é acabar com es-
se balcão de negócio que tem dentro da prefei-
tura. Acabar com tudo pelo poder, para as em-
presas poderem vir aqui, terem incentivo, se 
sentirem bem. O que estamos vivendo hoje é o 
contrário, as empresas que aqui estão querem 
sair, por causa de perseguição, por não con-
cordar com a administração”, finaliza o pré-
candidato.

Vereador não consegue 
viabilizar projeto 
político, fica isolado e 
agora deve buscar novo 
mandato na Câmara 
Municipal

Sem nada a temer, o 
empresário segue sua 
caminhada eleitoral 
formando um grupo que 
não aceita a velha forma 
de se fazer política, com 
ameaças e distorções da 
realidade

Após série de escândalos e trapalhadas,
Abílio deve concorrer à reeleição

Flávio Vargas 'peita' família Campos e trabalha
campanha visando melhorias para Várzea Grande

CÂMARA DE CUIABÁ

ELEIÇÕES 2020
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Dono do Frigorífico Frical, Flávio Vargas segue
articulando na esperança de reforçar ainda mais
o seu palanque no embate com o grupo dos Campos

Mesmo as entrevistas que ele considera como tons
de ameaças de Júlio Campos e Jayme Campos

não tem intimidado o pré-candidato

Abílio Júnior protagonizou diversas polêmicas tentando ganhar popularidade,
mas acabou isolado, não conseguindo sequer um bom candidato a vice

Regina Botelho
Da Redação
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